

le "Baiser de l'hôtel de ville"

La charmante impudeur des jeunes couples parisiens qui s'embrassent dans la rue forme un sujet folklorique et pittoresque. Tout est inventé dans cette double page: des photographies, faux instantanés composés à dessein, aux légendes, qui donnent prétendument la parole au photographe ("My camera exposure was five seconds. The kiss took somewhat longer"; le temps d'exposition de l'appareil était de cinq secondes. Le baiser aura duré un peu plus longtemps).

Plus de vingt-cinq ans après sa prise de vue, il ne s'agit plus d'une photographie d'actualité, mais d'une icône nostalgique d'un Paris disparu.

Ce succès trop visible entraîne son cortège de désagréments. Plusieurs personnes croient se reconnaître dans l'image. En 1992, Denise et Jean Lavergne réclament 500.000 francs de dommages et intérêts au photographe

Suite et source => arhv.lhivic

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 19 décembre 2007

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7989-quotbaiser-l039hotel-villequot.html>